

Control 4

Profesor: Ignacio Silva
Ayudante: Luis Hernández

Primavera 2018

Comentes

- 1.- Estados Unidos tiene el PIB más grande del mundo, es por esta razón que cada habitante de dicho país tiene un mayor acceso a bienes que los habitantes de Luxemburgo, país con un PIB menor.

Respuesta

Falso, si bien el PIB es un indicador de productividad de un país, para poder comparar países es necesario establecer una medida por persona, el PIB per cápita es esta medida, que nos entrega el ingreso promedio de un país. Por otro lado, existen medidas que complementan el PIB per cápita, como el coeficiente de GINI que muestra el tipo de distribución de ingresos que tiene un país.

- 2.- El IPC es un mejor indicador que el deflactor del PIB para medir la inflación a pesar de que el primero subestima el aumento del costo de la vida.

Respuesta

Falso, debemos recordar que ambos son índices utilizados para poder ver como evoluciona la inflación a lo largo del tiempo, sin embargo el enunciado es incorrecto ya que es la variación del IPC la que sobreestima la inflación, debido a que no considera efectos de sesgo de sustitución, existencia de nuevos bienes, variaciones en calidad. Por su lado el PIB la subestima ya que considera todos los bienes transados en la economía, cabe recordar que por esto se utilizan ambos indicadores de modo de sacar la mejor información de ambos.